

開成町 地域支えあい活動

～おたがいさまで支えあう“やさしいまちづくり”～



地域支えあい活動
二次元バーコード

おたがいさまネット中家村 にこにこサロン

活動を通じて、ふれあいの輪を広げる、いざという時のつながりをつくりたい…とサポーター間で話しあい、7/13より「にこにこサロン」がスタートしました。

開催日 每月第2・4水曜日

時 間 9:30～11:30

場 所 中家村公民館



トランプや
カーレットを
楽しみました

地域の 話題



新型コロナウイルスの影響が続いていますが、消毒や換気などの感染症対策を行なながら、地域ではさまざまな活動が行われています。

おうち時間が増え、運動不足や人との会話が減ってしまっているかもしれません、工夫をして可能な範囲で活動をすることで、地域間のつながりが保てると良いのではないかでしょうか？



牛島福祉部 いきいき健康体操

牛島自治会館では、定期的にサロンやいきいき体操が開催されています。参加者にお話を伺うと、「みんなと楽しく身体を動かせるのがいい」「ここに来ると、身近なニュースが聞こえてくる」「体操で出会った10年来の友達と一緒に参加している」と笑顔でお話しされていました。

地域の方が気軽に立ち寄り、参加できる温かい雰囲気のつどいの場となっています。



開催中の目印▶



クローバーぷらっとサロン

開催中
です！

どなたでも立ち寄りOK
お気軽はどうぞ！

9月の開催予定

毎週火曜日 13:30～14:30

場所／クローバー薬局（吉田島4352-3）

6/22～7/13 地域支えあい 井戸端会議

町内を4つの地域にわけて「地域支えあい井戸端会議」を開催しました。

32名の方々にご参加いただき、地域の活動や日頃気になっていることなどについて話し合いました。今後、寄せられた意見や内容を整理し、生活支援団体や支えあい推進会議などと連携して、地域の支えあいの充実と課題解決にむけた取り組みを進めています。

寄せられた意見など

- ・コロナ禍により、人とのつながりを見直した。
- ・人とつながれる機会は大事。
- ・困ったときに気がねなく頼める関係づくりができるといい。
- ・常にだれかと話せる、つながれる、相談にのってもらえる場があるとよい… など

